



# PT Alam Karya Unggul Tbk

No : 03/DIR/AKKU/02/2016

Jakarta, 24 Februari 2016

**Kepada Yth.**

**Ibu Ir. Nurhaida MBA**  
**Kepala Eksekutif Pengawas Pasar Modal**  
**Otoritas Jasa Keuangan**  
Gedung Sumitro Djohohadikusumo  
Jl. Lapangan Banteng Timur no. 1 - 4  
Jakarta 10710

**Perihal : Penyampaian Pemberitahuan Penundaan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa ("RUPSLB") PT Alam Karya Unggul Tbk ("Perseroan")**

Dengan hormat,

Merujuk kepada Surat Perseroan Nomor : 01/DIR/AKKU/02/2016 tanggal 12 Februari 2016 perihal Pemberitahuan Penyelenggaraan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa (RUPSLB) PT Alam Karya Unggul Tbk, and merujuk pada Bab IV Pasal 15 POJK no: 32 tahun 2015 tentang HMETD, dengan ini Perseroan bermaksud melakukan penundaan RUPSLB yang semula akan diselenggarakan pada hari Selasa tanggal 29 Maret 2016, menjadi hari Jumat tanggal 1 April 2016.

Penundaan pelaksanaan RUPSLB Perseroan ini telah kami umumkan melalui harian Neraca pada hari ini, Rabu tanggal 24 Februari 2016. Kami lampirkan bukti pengumuman pemberitahuan penundaan RUPSLB tersebut sebagai referensi.

Demikian hal ini kami sampaikan, atas perhatiannya kami ucapkan terima kasih.

Hormat kami,

**PT Alam Karya Unggul Tbk**

  
**PT. ALAM KARYA UNGGUL Tbk**

**Bambang Adhi Pratomo**  
**Direktur Utama**

**Tembusan Yth:**

**- Direktur Penilaian Perusahaan, PT Bursa Efek Indonesia**



**PT ALAM KARYA UNGGUL Tbk.**  
**PEMBERITAHUAN PENUNDAAN**  
**RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA ("RAPAT")**

Merujuk pada Pemberitahuan rencana Rapat yang telah dimuat pada surat kabar harian Neraca tanggal 19 Februari 2016, bersama ini kami beritahukan kepada seluruh pemegang saham PT Alam Karya Unggul Tbk. (selanjutnya disebut "Perseroan") bahwa Perseroan bermaksud melakukan penundaan Rapat yang semula akan diselenggarakan pada hari Selasa tanggal 29 Maret 2016, menjadi hari Jumat tanggal 1 April 2016.

Sesuai dengan ketentuan Peraturan Otoritas Jasa Keuangan No. 32/POJK.04/2014, panggilan Rapat akan diumumkan dalam 1 (satu) surat kabar harian berbahasa Indonesia yang berperedaran nasional dalam wilayah Negara Republik Indonesia pada tanggal 10 Maret 2016.

Pemegang Saham yang berhak hadir dalam Rapat adalah Pemegang Saham yang namanya tercatat dalam Daftar Pemegang Saham Perseroan di Biro Administrasi Efek PT Sinartama Gunita, Jl. MH Thamrin Kav. 22/51, Plaza Bil Tower 3 Lantai 12, Jakarta Pusat pada tanggal 4 Maret 2016 sampai dengan pukul 16:00 WIB.

Selanjutnya, sehubungan dengan mata acara Rapat yang terkait dengan rencana penambahan modal dengan memberikan Hak Memesan Efek Terlebih Dahulu ("HMETD") kepada para pemegang saham Perseroan bersama ini disampaikan informasi sebagai berikut :

**a. Jumlah maksimal rencana pengeluaran saham dengan HMETD**

Perseroan berencana untuk menerbitkan sebanyak-banyaknya 5.060.000.000 (lima miliar enam puluh juta) saham baru dari portepel dengan nilai nominal @ Rp. 100,- (seratus Rupiah). Jumlah saham yang akan diterbitkan tersebut akan bergantung pada keperluan dana Perseroan dan harga dari pelaksanaan HMETD.

**b. Perkiraan periode pelaksanaan HMETD**

Perseroan merencanakan pelaksanaan HMETD akan dilaksanakan segera setelah diperolehnya persetujuan dari Rapat, dengan mengingat bahwa sesuai Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 32/POJK.04/2015 pelaksanaan tersebut akan dilakukan oleh Perseroan dalam jangka waktu tidak lebih dari 12 (dua belas) bulan sejak tanggal persetujuan Rapat.

**c. Analisis mengenai pengaruh penambahan modal terhadap kondisi keuangan dan pemegang saham**

Pengaruh penambahan modal antara lain adalah untuk (i) menghimpun dana segar yang akan digunakan untuk melakukan ekspansi usaha Perseroan dan (ii) meningkatkan jumlah saham di pasar dan akan meningkatkan frekuensi perdagangan saham tersebut atau dengan kata lain dapat meningkatkan likuiditas saham.

**d. Perkiraan secara garis besar penggunaan dana**

Keseluruhan dana hasil Penawaran Umum Terbatas I ini, setelah dikurangi dengan biaya-biaya emisi, seluruhnya akan digunakan oleh Perseroan untuk melakukan ekspansi usaha dengan cara mengakuisisi perusahaan yang bergerak di bidang investasi jasa properti dan sisanya untuk modal kerja Perseroan.

Dalam hal terdapat tambahan/perubahan informasi tersebut di atas, Perseroan akan mengumumkannya paling lambat bersamaan dengan iklan Pemanggilan Rapat yang rencananya akan dilaksanakan pada tanggal 10 Maret 2016.

Demikian pemberitahuan penundaan Rapat ini disampaikan, agar kiranya dapat menjadi perhatian bagi para pemegang saham Perseroan.

Jakarta 24 Februari 2016  
PT Alam Karya Unggul Tbk.  
Direksi